



El alcalde pide a todas las administraciones actuar de la mano contra el desempleo

El Gobierno local contempla en los presupuestos municipales 1.350.000 euros, 630.000 más que el pasado año, a contrataciones

El alcalde de Sanlúcar, Víctor Mora, ha hecho un llamamiento a todas las administraciones a trabajar en conjunto contra el desempleo, “porque es el momento en el que debemos actuar de la mano, sin confrontaciones políticas ni colores, y trabajar por los que peor lo están pasando”.

Mora ha señalado que los datos del paro “son una mala noticia que imaginábamos”, por lo que insiste en solicitar planes de empleo específicos para la ciudad al resto de administraciones que completen los de elaboración plan municipal.

“Cuando presentamos los presupuestos municipales decíamos que todas las administraciones tenemos que poner lo que esté en nuestra mano para favorecer el empleo. Estoy esperanzado en que con la vacuna y de aquí al verano todo va a mejorar, pero mientras, en estos meses, hay que actuar”, señala Mora.

De ahí que en los presupuestos municipales el Gobierno local lleve 1.350.000 euros en contrataciones, en planes para ayudar a las familias que peor lo están pasando. Eso significa casi el doble que el año anterior.

El alcalde ha mostrado su satisfacción por el anuncio de la Diputación Provincial, otra de las administraciones más cercanas, de que va a poner en marcha un plan de empleo, del que también se beneficiará Sanlúcar. En la actualidad hay en vigor uno por importe de más de 500.000 euros.

“Hay que ir de la mano contra el desempleo”, apostilla